



seconde édition du Festival Izouran à Ouarzazate : Célébration du patrimoine oral amazigh et des racines africaines

seconde édition du Festival Izouran à Ouarzazate : Célébration du patrimoine oral amazigh et des racines africaines L'association WE SPEAK CITIZEN, en partenariat avec Ih-écho production et la Maison de l'Oralité, annonce la tenue de la seconde édition du Festival Izouran du 18 au 21 octobre 2024 au célèbre Ksar Aït Ben Haddou, à Ouarzazate. Cet événement culturel a pour objectif de promouvoir la préservation du patrimoine oral amazigh et de reconnecter avec les racines culturelles de la région. Cette année, la Maison de l'Oralité mettra en lumière deux années de recherche et de travail autour de la femme amazighe. À travers des collaborations avec des artisans et des artistes dans les domaines de la photographie, de la peinture et de la mode, le festival dévoilera les trésors de l'ornementation amazighe, notamment à travers les bijoux, vêtements et maquillages traditionnels. Loubna Mouna, présidente fondatrice de WE SPEAK CITIZEN et initiatrice de la Maison de l'Oralité, explique que le Festival Izouran permet de révéler les collectes mémorielles menées depuis deux ans auprès des femmes amazighes et des artisans locaux. Ces travaux explorent la dimension spirituelle de l'oralité et la transmission des savoir-faire amazighs, notamment dans la confection des bijoux et dans le tissage, où la connexion avec le divin joue un rôle central. Cette édition met aussi à l'honneur Mririda Nait Atik, poétesse amazighe emblématique du milieu du XXe siècle, connue pour sa lutte contre l'oppression et son choix de liberté. Ses



poèmes, recueillis par l'instituteur René Euloge dans "Les Chants de la Tassaout", seront au coeur des créations artistiques de cette année, visant à reconstruire sa mémoire et à célébrer l'héritage amazigh. Nouveautés du Festival Izouran 2024 :

Le festival conserve les éléments qui ont fait son succès tout en apportant plusieurs innovations. Cette année, un volet dédié aux racines africaines sera intégré, mettant en avant la diversité culturelle du continent et de l'Europe, à travers des échanges artistiques et des interventions d'artistes internationaux. De plus, les conférences itinérantes dans les jardins de la vallée de l'Ounila offriront une expérience immersive unique, combinant la découverte du patrimoine naturel et la réflexion intellectuelle. Le festival culminera avec la soirée Mririda, qui proposera une plongée dans l'univers de la femme amazighe, avec une alliance entre haute cuisine et ambiance festive, célébrant ainsi la fusion des cultures et des saveurs. Cette seconde édition du Festival Izouran se distingue par son ouverture à l'international tout en restant fidèle à ses racines locales et africaines, proposant un dialogue interculturel riche et des expériences inédites dans un cadre mémorable. Le 21/10/2024 Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani